

SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

14 April 2022

Nuzulul Quran Pertama di IKN Berlangsung Khidmat

NUSANTARA – Peringatan Nuzulul Qur'an untuk pertama kalinya diperingati di Ibu Kota Nusantara (IKN). Peringatan turunnya wahyu Al Qur'an kepada Nabi Muhammad SAW ini digelar di Masjid Al-Ikhwan yang berlokasi di hunian pekerja konstruksi pada Kamis, (13/4/2023).

Turut hadir dalam acara ini Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara Bambang Susantono; Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menkopolkam) Mahfud MD; Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan (PUPR) Basuki Hadimuljono; Wakil Menteri Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN) Raja Juli Antoni; dan Imam Besar Masjid Istiqlal Nasaruddin Umar.

Selain itu, perwakilan tokoh lintas agama dari berbagai daerah di Kalimantan Timur, tokoh masyarakat dan tokoh adat Dayak, perguruan tinggi, organisasi pemuda, pondok pesantren, serta masyarakat sekitar dengan jumlah lebih dari 600 orang turut hadir meramaikan acara.

Acara diawali dengan hadroh dari Tim Rebana Yonkav 13/SL PIPM Kodam VI/Mulawarman, dilanjutkan dengan pembacaan ayat suci Al Qur'an oleh qori remaja terbaik Kalimantan Timur Ahmad Fadil, kemudian sambutan oleh Menkopolkam Mahfud MD. Acara dilanjutkan dengan pemberian tali asih kepada anak yatim dari Desa Sepaku, dan ditutup tausiah oleh Imam Besar Masjid Istiqlal Nasaruddin Umar.

"Malam hari ini kita berkumpul untuk satu catatan sejarah di ibu kota negara, Ibu Kota Nusantara. Catatan sejarah karena ini adalah pertama kali di ibu kota ini diadakan Nuzulul Quran," kata Menkopolkam dalam sambutannya.

Mahfud menegaskan bahwa peringatan hari ini akan menjadi catatan sejarah penting di IKN. "Suatu saat ibu kota negara sudah besar bisa saja akan ada jemaah terbanyak, mungkin dihadiri ribuan orang tapi tidak akan ada yang pertama. Inilah yang pertama kalinya," tegasnya.

Sebelum menghadiri Nuzulul Quran di hunian pekerja konstruksi, Menkopolkam bersama rombongan Kementerian PUPR, Kementerian ATR/BPN, dan OIKN berkunjung ke sejumlah lokasi pembangunan. Kunjungan pertama di Bendungan Sepaku Semoi untuk melihat progres persiapan infrastruktur air di IKN, dilanjutkan ke Titik Nol IKN, kemudian melihat langsung konstruksi dari kawasan Sumbu Kebangsaan Barat dan Istana Negara.

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN

(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/channel/UCIKNIndonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Ibu Kota Negara bernama Nusantara dan selanjutnya disebut sebagai Ibu Kota Nusantara adalah satuan pemerintahan daerah yang bersifat khusus setingkat provinsi yang wilayahnya menjadi tempat kedudukan Ibu Kota Negara sebagaimana ditetapkan dan diatur dengan Undang-Undang No. 3 Tahun 2022.

Pemerintahan Daerah Khusus Ibu Kota Nusantara adalah pemerintahan daerah yang bersifat khusus yang menyelenggarakan urusan pemerintahan di Ibu Kota Nusantara. Pemerintah Daerah Khusus Ibu Kota Nusantara yang selanjutnya disebut sebagai Otorita Ibu Kota Nusantara adalah pelaksana kegiatan persiapan, pembangunan, dan pemindahan Ibu Kota Negara, serta penyelenggara Pemerintahan Daerah Khusus Ibu Kota Nusantara. Otorita Ibu Kota Nusantara sebagai lembaga setingkat kementerian yang menyelenggarakan Pemerintahan Daerah Khusus Ibu Kota Nusantara. Ibu Kota Nusantara meliputi wilayah daratan seluas hampir 4x Jakarta yaitu kurang lebih 256.142 ha (dua ratus lima puluh enam ribu seratus empat puluh dua hektare) dan wilayah perairan laut seluas kurang lebih 68.189 ha (enam puluh delapan ribu seratus delapan puluh sembilan hektare).

DOKUMENTASI FOTO

Sumber: Biro SDM dan Humas, Otorita Ibu Kota Nusantara







